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La chose qui est la plus importante je pense est de trouver un sens a sa vie. Mais après la vie, que se
passera t'il ? Dans cet article j'essaie de voir si la religion n'a pas été la plus grande mascarade de tout
les temps.

Beaucoup de gens pensent que le monde par un être supérieur qui serait perçu différemment selon l'endroit et
l'époque ou les molécules se sont rassemblées sur terres pour former notre corps. 
   
 Mais tous, ou presque tous, car énormément de gens ont été éduqué pour éviter a tout prix de se poser des
questions, car cela profite a bon nombre, nous avons au fond de nous une envie aussi infinie qu'enfuie de
SAVOIR la vérité. Sommes nous manipulés depuis des millénaires ou cette vérité resplandissante est elle vraie
?  Mais cela, Jamais nous ne le saurons, même en cherchant comme fou jusqu'a cette étrange fin qui nous
engloutira tous.
 
 C'est la chose la plus importante qu'un homme peut vouloir savoir et c'est la chose de laquelle découle toutes
les autres. 
   Est-ce que l'être profond d'un homme, ce que l'on appelle son âme, et qui est en théorie différent chez tous
les hommes, est uniquement un assemblage de molécules différent chez chaque homme ce qui ferait cette
différence, ce fait d'être unique, ou bien si l'âme est réellement quelque chose de divin qui est limité et unique
dans l'infini. Est-ce que l'âme nous a été donné par un être supérieur, qui nous destine, nous les hommes, qui
pensons et vivons a vivre un destin divin après la mort, oui, mais qui implique aussi que cette vie que nous
vivons dès a présent sur terre est égallement un cadeau divin, et non un hasard, malheureux ou heureux, c'est
selon. 
 
    Dans le cas contraire, (celui où nous ne sommes que des molécules qui se sont associée du néant) cette vie
n'est qu'un hasard et nous sommes des bêtes un peu plus évoluées que les autres (?), qui allons mourrir et après
il n'y aura plus rien, ce sera le néant total, et nous sommes incroyablement seul. 
 
   Cette question peut paraitre complètement futile a certain Comme a moi elle me parait capitale.
 Est ce que l'homme n'est qu'un animal plus évolué que les autres, ce qui lui permet d'avoir le comportement
qu'il a, ou est ce un corps, finalement comparable à celui des autres êtres vivants mais avec un élément divin
qui lui donne toute sa spécificité ? 
 
 Mais comment peut on croire encore en Dieu ? Comment peut on encore croire qu'il y a un être supérieur qui
nous a créé, et que nous sommes des êtres vivants exceptionnels parmis tous les êtres vivant, après tout ce que
nous savons ? 
   Les anciens sont encore excusables puisqu'ils pensaient que la terre est un astre au centre de l'univers ce qui
lui donne un caractère exceptionnel, mais nous, nous savons qu'elle n'est qu'une pierre perdue parmis des
billiards de billiard exposant des milliard d'autres pierres. 
 
 Comment pouvont nous encore croire ça quand nous savons que le fonctionnement de notre corps est tout a
fait analogue a celui des autres animaux, que nous considérons comme nons divins et que comme eux nous
allons vieillir et puis que nous allons en mourrir et ensuite pourrir? Et puis après les atomes qui auparavant
composait notre corps serviront a faire une mouche une herbe ou de la merde.
 Si Dieu existait vraiment, ne serions nous pas vraiment très différents des animaux, beaucoup plus que nous
ne le sommes à moins qu'eux aussi ne contiennent une parcelle divine ? 
 
  Non je pense, sans oser moi même croire à ce que je dit, que les hommes, pensant et vivant, à l'inverse des
animaux qui ne sont que vivants, ont peur de s'avouer le non-sens de leur vie, et que pour cela il se créent dans
leur imagination des puissances qui les dépassent et dont il ne pourront jamais vérifier l'existence. 
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 Cette imagination leur évite de devoir regarder la réalité en face : ils valent infiniment peu de chose. Elle
profite également a d'autre qui, ayant compris la vérité peuvent asservir a souhait la meute de gens terrorisé
par le sois disant Châtiment Divin. Je veux par la parler de l'église au Moyen-Âge ou de ce qui se passe
aujourd'hui dans certaine religons.
 
  Alors est-il bon d'avoir un esprit critique comme on nous le demande aujourd'hui ? où vaut-il mieux croire en
son coeur ?

Extrait du site https://www.france-jeunes.net - 2/2


